

De alta médica el paciente uno con Covid-19 en Italia



Roma, 23 mar (RHC) El primer paciente en Italia a quien se le detectó la enfermedad Covid-19 fue dado de alta este lunes tras casi un mes de hospitalización.

Mattia, de 38 años de edad, residente en Codogno, región de Lombardia, por donde entró el virus y es ahora la de mayores afectaciones, el 19 de febrero pasó a ser llamado el 'paciente uno', primer italiano diagnosticado como positivo con el nuevo coronavirus que no había viajado a China.

A través de un video en las redes sociales, y que destaca hoy en sus páginas la agencia italiana Ansa, Mattia insta a permanecer en casa y a protegerse.

Cuenta, además, que fue dado de alta médica del hospital San Matteo, de Pavia, donde recibió servicios de reanimación durante 18 días, y luego en el área de enfermedades infecciosas.

Fue allí que comenzó, dijo, a 'tener contacto con el mundo real' ya libre de los equipos de respiración, e insistió en la necesidad de la prevención para evitar la propagación de la enfermedad.



Radio Habana Cuba